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Zu Ö 2 Fragestunde für Einwohnerinnen und Einwohner 
 
 

 

Schriftliche Fragen liegen Herrn Bezirksbürgermeister Hecker nicht vor. 

 

• Hr. K. erkundigt sich, wie der Sachstand bei der Brücke im Park an der Neuköllner Straße ist und 
betont, wie ärgerlich es ist, dass man den Weiher nicht mehr umrunden kann. 

o Herr Bezirksbürgermeister Hecker führt aus, dass man beim Fachbereich Klima und Um-
welt vergessen habe, für diese Maßnahme Mittel im Haushalt bereitzustellen. Seitens 
des zuständigen Fachbereichs habe man Kosten i.H.v. 150.000 € kalkuliert. Man hat für 
dieses Jahr lediglich die Planungskosten eingestellt. Herr Hecker bittet Herrn Be-
zirksamtsleiter Geber nachzufragen, wie die Planung für den Neubau dieser Brücke aus-
sieht. 
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